



de La École de Nantes. Bilbao ha sido elegida, junto con Londres, como una de las ciudades más interesantes atendiendo al proceso de revitalización urbana que la ha convertido en la moderna ciudad de servicios que es hoy. El viaje consistió en una serie de encuentros y visitas técnicas a instituciones emblemáticas de Bilbao, que son interesantes debido a sus políticas, gestión e intervención en materia cultural, así como en el proceso de revitalización urbana. El objetivo de estos encuentros era abordar y reflexionar sobre el papel del ocio y la cultura en el proceso de transformación de Bilbao, y así contrastar los conocimientos teóricos adquiridos en el aula con la información más práctica disponible en las instituciones que participan en el desarrollo cultural de una ciudad.

Los jóvenes de La École de Nantes

Estudiantes de Gestión Cultural de La École de Nantes visitan Estudios de Ocio

Del 9 al 13 de Mayo, el Instituto de Estudios de Ocio contó con un grupo de estudiantes del Máster en Gestión Cultural